



がつこうきょういくもくひょう ゆめ
学校教育目標「夢をもち、しっかり学ぶ子」
～人とのかかわり合いを深めながら～

じぶん よ かがや 自分の良さが輝く

がいりじゅの は おとし か
街路樹も葉を落とし、冬景色に変わりつつあります。先日の音楽会では、「輝けメロディー 韶
けハーモニー 心を合わせて奏でよう 未成ミュージック」のテーマのもと、子どもたちは心を
ひとつにして、心をこめて演奏しました。演奏が終わった後、子どもたちの笑顔が満ち溢れていた
ことがとても印象的でした。演奏する人と聴く人が一つになって作り上げることができましたの
も、保護者の皆様が温かいご声援をおくってくださいました。誠にありがとうございました。
2学期は子どもたちが培ってきた力を発揮し、自分の良さが輝くことを目標としてきました。
各行事や教育活動で保護者・PTA 役員・地域・学校応援団の皆様にご支援とご協力を賜り、
感謝申しあげます。

さて、12月は人権月間です。12月4日(日)～12月10日(土)は人権週間です。子どもたち
が社会に出た時に出会う「差別」「偏見」「思い込み」といったものに正しい人権意識をもって立ち
向かう強さを身に付け、その強さと正しさをもって社会をよりよく変えていける人になってほしい
と願っています。本校の人権教育目標は、「人とのかかわりの中で自他の違いを認め、お互い
を大切にしあえる関係を築いていく」です。そのためには、かけがえのない自他の生命を何より
も尊重する教育の徹底と安全が守られる環境づくりが重要です。まずは、「自分と他の人良
さを認めてほめる」ことから始めたいのです。人権というヒューマン・ユニバーサルの担い手を
育むためには、12月の人権月間に限らず、日々の教育活動を通じて、子どもたちに染み込むよ
うに人権教育の取組をすすめていきたいと考えております。皆様のご理解、ご協力をお願いい
たします。

こうちょう みなみ りか
校長 南 理香